
 

 

REQUERIMENTO Nº 282/10 
De Informações 

 
 
 

 
“Quanto a veículos contratados para 
efetuar o transporte dos alunos da 
APAE”. 

 
 
 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por pais 
de alunos especiais, indignados com a forma que esta sendo efetuado o 
transporte desses alunos; 

 
Considerando-se que, o veiculo que esta sendo utilizado 

atualmente não oferece segurança nem adaptações especificas as 
crianças; 

 
Considerando-se que, há caso de aluno que vem sendo 

transportado no degrau, próximo à porta do ônibus, e 
  
Considerando-se que, professores, alunos e os motorista, 

efetuam a assistência desses jovens para subir e descer do veiculo, pois 
não há ajudante ou monitores.  

 
 
    
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Qual era o veículo utilizado anteriormente no transporte 
dessas crianças?  

 
 

2- O veículo que efetua o transporte dos alunos atualmente, foi 
locado por meio de processo licitatório? 
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3-      Em caso positivo a resposta do item 1, no edital esta previsto a 
exigência de veiculo adaptado, visto que, é do conhecimento de todos 
as limitações dos usuários? 
 
 
 
4-       Qual o valor gasto com os veículos utilizados atualmente?  
 
 
 
5-       Qual o objeto da licitação? Favor encaminhar número e cópia 
do processo com trâmite até a data de hoje? 
 
 
 
6-       Demais informações que julgar pertinente. 
 

 
                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de abril de 2010. 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


